



COMUNICADO AFSAG REGIONAL INFORMA

Estimadas socias, socios y funcionarias/os del Servicio Agrícola y Ganadero de la Región de Arica y Parinacota:

Ante diversas consultas recibidas vía telefónica y por correo electrónico respecto a un supuesto "llamado a movilización" difundido el 24 de junio, informamos lo siguiente:

El Consejo Regional de AFSAG no se encuentra en estado de alerta ni ha convocado a movilización alguna. Nuestra asociación continúa trabajando activamente en la Mesa Nacional de Control Fronterizo, liderada por el Sr. Óscar Camacho (Encargado Nacional de CCFF), y a nivel regional por la Sra. Agneta Hiche.

En ese contexto, el día de ayer, 24 de junio, AFSAG Regional sostuvo una reunión con los directivos nacionales Sr. Jorge Vega y Sr. Rodrigo Sotomayor, con el objetivo de agilizar el cumplimiento de los compromisos adquiridos en dicha mesa de trabajo. Si bien algunos problemas de infraestructura corresponden a la Delegación Presidencial Provincial de Parinacota, es deber del SAG dar curso a las soluciones acordadas, cuando esté dentro de sus posibilidades institucionales.

Bitácora de avances en la Mesa de Control Fronterizo - Región de Arica y Parinacota (Complejo Chungará):

- El ex presidente de AFSAG, Sr. Luis Pinto, manifestó su apoyo a la paralización convocada por ANEF en el CCFF Chungará, ante las condiciones de trabajo inadecuadas, particularmente en materia de infraestructura.*
- Se sostuvo una reunión con los turnos de funcionarios del CCFF Chungará en la sede regional, en la que se planteó la falta de vestuario adecuado y la preocupación ante la llegada del invierno.*
- Se inició un trabajo conjunto con el jefe (s) de Parinacota, Sr. Álvaro Medina, solicitando calefacción en los puntos de inspección, así como la mantención y reparación de las casas de Visviri y Putre.*
- El 24 de junio se concretó la **aprobación de la compra de 5 estufas para los puestos de inspección del CCFF Chungará.** Este logro fue resultado de un trabajo sostenido durante meses, que permitió la asignación de recursos a través del subtítulo 29. **Adicionalmente, se logró concretar la compra de 20 estufas para dormitorios,** gestionadas a través de la Gobernación, lo que permitirá mejorar las condiciones de habitabilidad.*
- También el 24 de junio, se expuso ante los directivos nacionales la **situación del vestuario pendiente.** Hoy, 25 de junio, gracias a gestiones directas con la Sra. Gladys Cabaña, se **confirmó la pronta entrega del vestuario** restante para apoyar el desempeño de las/os funcionarias/os del CCFF Chungará.*



Es importante destacar que estos avances se han logrado gracias a un trabajo gremial serio, con negociaciones fundamentadas en datos concretos y con respaldo tanto de las mesas regionales como nacionales, actualmente activas.

Finalmente, y comprendiendo que gran parte de los problemas detectados en el CCFF Chungará son de competencia de la Delegación Presidencial Provincial de Parinacota, se ha solicitado una reunión con el administrador del complejo, Sr. Claudio Sánchez, para el día 26 de junio. En caso de no obtener respuestas ni fechas claras para resolver las observaciones planteadas, se informará oportunamente a nuestras socias y socios sobre los pasos a seguir.

“Seguiremos apoyando a todas y todos los funcionarios de las distintas Unidades y Oficinas de la Región, con el compromiso de avanzar hacia las mejoras y reconocimientos que nos merecemos.”